

本市での定額給付金の給付方法や時期など準備状況問う

議員 本市における定額給付金の給付準備状況と体制について聞きたい。
総務部長 平成二十年十月以降、行政総務課と企画課が中心となり、事業



定額給付金の臨時窓口がある教育会館

内容の確認や事務手順の検討などの準備を進め、今定例会初日にこの事業にかかる補正予算を計上した。今後さらに具体的な準備を行い、給付事務組んでいる。
議員 定額給付金の給付方法について聞きたい。
総務部長 対象者に案内書と申請書を郵送し、これにより申請していたら、その内容を審査した後給付手続きに入るのと聞いている。給付金の給付については、預金口座への振り込みを基本に実施したいと考える。
議員 この事業における現在の作業状況を伺いたい。
総務部長 平成二十一年四月中旬に申請書を発送できるような、具体的な事務作業を進めている。

改訂平塚産業活性化ビジョンの特色聞く

議員 本市では、二十一年度から二十一年度にかけて、平塚産業活性化ビジョンの改訂に向け検討し

ていると聞かすが、これまでの進捗よく状況を聞きたい。
経済部長 経済部を中心に、庁内関係部とワーキングを重ね、各業の現状の把握と課題を抽出し、改訂産業活性化ビジョンの基本方針の検討等を行っている。また、改訂作業に活用するため、各業の事業者を対象としたアンケートを実施している。
議員 産業活性化ビジョンの改訂に向けた本市の考えについて伺いたい。

議員 定額給付金の給付方法について聞きたい。
経済部長 平塚産業活性化ビジョンは、本市の総合計画を上位計画とし、その中の基本計画四「地力」を伸ばす産業」をはじめ産業に関連した部分を補完する役割を担っている。今後、庁内の他の計画と整合を図りつつ、またこれまで以上に各産業間の多面的な連携を密にし、施策を展開していく考えである。
議員 検討を進める改訂産業活性化ビジョンの特色について聞きたい。

議員 花と緑のふれあい拠点(仮称)整備事業の核となる「花と緑のふれあいセンター」は平成二十年十月に「花菜(かな)ガーデン」と愛称が決定
議員 花と緑のふれあい拠点(仮称)整備事業の核となる「花と緑のふれあいセンター」は平成二十年十月に「花菜(かな)ガーデン」と愛称が決定し、整備が進められている。平成二十一年三月の開園に向けた工事の進捗よく状況を聞きたい。
経済部長 花菜ガーデンの整備状況については、すでに造成工事や排水管工事等を終え、本体建物の建築工事と造園工事に着手している。

22年3月オープン予定 花菜(かな)ガーデンの整備状況は

議員 花と緑のふれあい拠点(仮称)整備事業の核となる「花と緑のふれあいセンター」は平成二十年十月に「花菜(かな)ガーデン」と愛称が決定し、整備が進められている。平成二十一年三月の開園に向けた工事の進捗よく状況を聞きたい。
議員 今後の整備スケジュールを伺いたい。
議員 今後の整備スケジュールを伺いたい。
議員 今後の整備スケジュールを伺いたい。



整備が進む花菜ガーデンの予定地

厳しさ増す経済情勢 市の中小企業支援策尋ねる

議員 厳しい経済状況下において、本市では中小企業支援策として金融相談事業を実施している。

この事業は有効に活用され成果が上がっているものと考えているのか聞きたい。
議員 中小企業金融支援事業における成果についても聞きたい。
議員 本市が十六年度から開設している「金融総合案内窓口」では、中小企業者から市、県、国の融資制度全般についての相談を受け、相談者にとつて最も有利と思われる融資制度を紹介している。二十年度は、国の緊急保証制度の影響により、相談件数が平成二十一年一月末時点では対前年比で二七％増加しており、金融総合案内窓口に対するニーズは高いものと認識している。

議員 今後の整備スケジュールを伺いたい。
議員 今後の整備スケジュールを伺いたい。
議員 今後の整備スケジュールを伺いたい。

市議会ホームページを開設しています

- 市議会では、ホームページを開設し、議会のしくみ・概要・日程、議員の構成、質問を行う議員や質問項目等の「発言通告一覧」、議会に提案された「議案等一覧」などについて紹介しています。
 - 「ひらつか議会だより」…PDF版として掲載しています。
 - 会議録検索システム…平成9年5月以降の本会議と臨時会会議録および平成17年3月以降の各常任委員会と平成17年2月以降の議会運営委員会会議録を掲載しています。
- ☆市議会ホームページアドレス
<http://www.city.hiratsuka.kanagawa.jp/gikai/>
 (平塚市ホームページからも接続できます)

耕作放棄地の解消へ 菜の花プロジェクトも開催

議員 本市における農地の実態を見ると、農業者の高齢化や後継者不足などにより耕作放棄地が増加している。農業委員会による耕作放棄地に関する現地調査が完了したと聞かすが、その結果を聞きたい。
議員 本市における農地の実態を見ると、農業者の高齢化や後継者不足などにより耕作放棄地が増加している。農業委員会による耕作放棄地に関する現地調査が完了したと聞かすが、その結果を聞きたい。

議員 本市における農地の実態を見ると、農業者の高齢化や後継者不足などにより耕作放棄地が増加している。農業委員会による耕作放棄地に関する現地調査が完了したと聞かすが、その結果を聞きたい。
議員 本市における農地の実態を見ると、農業者の高齢化や後継者不足などにより耕作放棄地が増加している。農業委員会による耕作放棄地に関する現地調査が完了したと聞かすが、その結果を聞きたい。

議員 本市における農地の実態を見ると、農業者の高齢化や後継者不足などにより耕作放棄地が増加している。農業委員会による耕作放棄地に関する現地調査が完了したと聞かすが、その結果を聞きたい。
議員 本市における農地の実態を見ると、農業者の高齢化や後継者不足などにより耕作放棄地が増加している。農業委員会による耕作放棄地に関する現地調査が完了したと聞かすが、その結果を聞きたい。